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DESCRIPTIF DES COURS / ABSTRACT OF COURSES 

A compléter en caractère d'imprimerie / Please type or print

Nom / Family name: 
Prénom / Given Name: 
Nationalité / Nationality: 
Université / University 
A compléter attentivement, même si les certificats académiques officiels que vous fournirez contiennent une partie de ces informations. Indiquez la liste des cours suivis pendant vos années d'études supérieures en mathématiques et dans toutes les matières scientifiques. Lister les par ordre chronologique en commençant par votre première année universitaire et jusqu'à la fin de l’année universitaire actuelle. Indiquez également les éventuels cours de français. Ne mentionnez pas vos études secondaires.
Complete this form carefully even if the information is partly duplicated in official transcripts submitted. List all the courses attended in Mathematics and in all scientific fields. Add French courses, if any. Enter them in chronological order starting from the first college or university year. Do not forget to include courses to be completed. Do not list high school education.

Expliquez le système de notation de votre université actuelle. / Give an explanation of the grading or marking system of your current college or university.
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